



Communiqué de presse : Le Prix mondial Princesse Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa pour l'autonomisation des femmes est lancé en marge du Forum Génération Égalité.

ONU Femmes lance l'appel à candidatures pour la deuxième édition du Prix mondial Princesse Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa pour l'autonomisation des femmes, en partenariat avec le Conseil suprême des femmes du Royaume de Bahreïn, afin de reconnaître le travail des gouvernements, du secteur privé, des organisations de la société civile et des champion.ne.s individual.le.s en faveur de l'autonomisation des femmes et des filles dans le monde.

Date : Jeudi 1er juillet 2021

En marge du [Forum Génération Égalité](#) co-organisé par les gouvernements français et mexicain, ONU Femmes, en coopération et en partenariat avec le Conseil suprême des femmes du Royaume de Bahreïn, a organisé un événement virtuel pour lancer la deuxième édition du [Prix mondial Princesse Sabeeka Bint Ibrahim Al Khalifa pour l'autonomisation des femmes](#).

Ce prix vise à encourager et à promouvoir les efforts mondiaux en faveur de l'autonomisation des femmes et des filles, tout en mettant en lumière les réalisations des individus et des institutions dans ce domaine. Il récompense les réalisations en faveur de l'émancipation des femmes dans quatre catégories : secteur public, secteur privé, organisations de la société civile et champion.ne.s individuel.le.s. Le gagnant de chaque catégorie recevra 100 000 USD pour soutenir les initiatives en faveur des femmes.

SAR la princesse Sabeeka Bint Ibrahim Al-Khalifa a déclaré : "Nous sommes heureux de la réponse initiale et de l'impact de ce prix, qui a été adopté par ONU Femmes. Nous apprécions leur précieuse contribution, ainsi que celle des membres du jury, au positionnement et à la définition précise des objectifs du prix, permettant à ses participants de promouvoir et de faire connaître leurs efforts pour soutenir le progrès des femmes et renforcer leur rôle dans l'avancement de leur société, et pour nous de célébrer ces initiatives distinguées."

"Le Prix met en lumière la nécessité pour tous les segments de la société de collaborer à la réalisation des Objectifs de développement durable, et de l'Objectif de développement durable 5 en particulier, afin de parvenir à l'égalité des sexes et à l'autonomisation de toutes les femmes et les filles", a déclaré Anita Bhatia, Directrice exécutive adjointe d'ONU Femmes.

"J'appelle cordialement les institutions et les individus du monde entier à partager leurs réussites sur une telle plateforme qui accueille et applaudit l'innovation qui apporte de nouvelles

approches pour combler les écarts en faveur des femmes de tous âges et dans divers domaines ; tout en assurant la durabilité de ces initiatives en temps de paix, de stabilité, de conflits, de catastrophes et/ou de pandémies", a invité S.E. Hala Al-Ansari, Secrétaire générale du Conseil suprême des femmes du Royaume de Bahreïn.

Au cours de la discussion en ligne, Mme Yenny Wahid, directrice de la Fondation Wahid, d'Indonésie, a affirmé : "L'autonomisation des femmes apporte de grands avantages à la société. Ce n'est qu'en donnant du pouvoir aux femmes que nous pourrions atteindre tous les objectifs de développement que nous avons fixés pour l'humanité."

Le panéliste Abdulrahman Jawahery, président de la Gulf Petrochemical Industries Company de Bahreïn, a fait allusion au rôle du secteur privé dans la promotion de l'autonomisation économique des femmes : "Les entreprises, en incluant et en soutenant les femmes en tant que travailleuses, consommatrices, productrices et fournisseurs, agissent comme un catalyseur du changement et un partenaire fiable en matière d'autonomisation des femmes."

S'exprimant lors du panel, l'actrice, mannequin et ambassadrice de bonne volonté d'ONU Femmes pour la région Asie-Pacifique, Cindy Sirinya Bishop, originaire de Thaïlande, a évoqué la manière dont les individus peuvent soutenir l'autonomisation des femmes : "À l'ère des réseaux sociaux, les individus ont le pouvoir d'atteindre un public beaucoup plus large et de nombreux influenceurs utilisent désormais leurs plateformes pour autonomiser, inspirer et éduquer."

Les parties intéressées peuvent soumettre leur candidature ou proposer une organisation ou un individu, en remplissant le formulaire en ligne disponible sur le site officiel du prix www.womenglobalaward.org/en, et en téléchargeant les pièces justificatives requises. Les candidatures seront ouvertes jusqu'en mars 2022, et les lauréats seront annoncés plus tard dans l'année.

Les lauréats inauguraux du prix, annoncés en 2019, étaient :

- Secteur public : Abu Dhabi Police Force (Emirats Arabes Unis), pour son initiative "Empowering Women for a Secure Society" visant à soutenir et à autonomiser les femmes dans les forces de police aux niveaux local, régional et mondial.
- Secteur privé : Mahila Sahayatra Microfinance Bittiya Sanstha Ltd. (Népal), pour son initiative visant à autonomiser les femmes défavorisées de la région montagneuse du Népal en leur donnant accès à des services de microfinance.
- Organisation de la société civile : Sustainable Development for All (Kenya), pour son initiative "Use Solar Save Lives" visant à accroître l'accès à une énergie propre et abordable dans les communautés rurales afin d'aider les familles à bénéficier du développement durable.

- Champion.ne.s individuel.le.s : Dr Kalpana Sankar (Inde), fondatrice de Hand in Hand India, pour avoir fourni des services numériques et financiers afin de soutenir les activités de subsistance des femmes entrepreneurs.

Contacts médias :

Diego De La Rosa
diego.delarosa(at)unwomen.org

Nourhan El-Nagdy
nourhan.elnagdy(at)unwomen.org

À propos d'ONU Femmes :

ONU Femmes est l'entité des Nations Unies dédiée à l'égalité des sexes et à l'autonomisation des femmes. Championne mondiale des femmes et des filles, ONU Femmes a été créée pour accélérer les progrès en vue de répondre à leurs besoins dans le monde entier.

À propos du Conseil suprême des femmes de Bahreïn :

Le Conseil suprême des femmes a été créé en 2001 par un décret royal et est directement affilié à Sa Majesté le Roi du Royaume de Bahreïn. Il est considéré comme la référence pour tous les organismes et autorités officiels concernant les affaires féminines, et il est compétent pour exprimer des opinions et examiner les questions liées directement ou indirectement au statut des femmes.

Participez à la conversation : Suivez @unwomenarabic et @scwbahrain sur Twitter et Instagram et partagez vos messages en utilisant les hashtags #GlobalAward4Women et #SCW20.